20541 RESOLU

RESOLUCIÓN de 2 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Benejúzar (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Agente de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 157, de fecha 11 de julio de 2002, se publica integramente la convocatoria y bases para la provisión, por el sistema de oposición libre, de una plaza de Agente de la Policía Local de Administración Especial, Servicios Especiales.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Benejúzar, 2 de octubre de 2002.—El Alcalde, José A. García Meseguer.

20542

RESOLUCIÓN de 2 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Getxo (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer seis plazas de Auxiliar de Administración.

En el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 114, de fecha 17 de junio de 2002, se publican las bases específicas de plazas de la plantilla de este Ayuntamiento que a continuación se relacionan:

A) Funcionarios de carrera: De Administración general, subescala Auxiliar.

Tres plazas de Auxiliar Administrativo: Turno libre (concurso-oposición).

Tres plazas de Auxiliar Administrativo: Turno de promoción interna (concurso-oposición).

Las instancias solicitando tomar parte en los correspondientes procesos selectivos se dirigirán al señor Alcalde-Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de ésta, durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a aquél en que aparezca la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con estas convocatorias serán publicados exclusivamente en el «Boletín Oficial de Bizkaia» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Getxo, 2 de octubre de 2002.-El Alcalde.

20543

RESOLUCIÓN de 2 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Melilla, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Ciudad de Melilla» número 3.917, de fecha 1 de octubre de 2002, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria para la provisión, en propiedad, de las siguientes plazas:

Personal funcionario

Dos plazas de Oficial mecánico conductor, perteneciente a la plantilla de funcionarios de esta Ciudad Autónoma, encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios, por el sistema de oposición libre.

Personal laboral

Una plaza de Técnico de deportes de la plantilla de personal laboral fijo, por el sistema de oposición libre.

Una plaza de Farmacéutico de la plantilla de personal laboral fijo, por el sistema de oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la presente convocatoria será de veinte días naturales contados desde la publicación de este anuncio. Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Ciudad de Melilla» y tablón de edictos de la Ciudad.

Melilla, 2 de octubre de 2002.—La Consejera de Recursos Humanos, Inés Urdiales Moreno.

20544

RESOLUCIÓN de 3 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Canena (Jaén), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 83, de 16 de julio de 2002, y «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 168, de 23 de julio de 2002, aparecen publicadas las bases que han de regir la provisión, por el sistema de concurso libre, de las siguientes plazas vacantes en la plantilla de personal laboral de este Ayuntamiento:

Dos plazas de Cuidador/a de guardería infantil con carácter fijo discontinuo.

Una plaza de Auxiliar de Biblioteca con carácter fijo.

Una plaza de Jardinero con carácter fijo.

Plazo de solicitudes: Veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto del anuncio de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». Las instancias se dirigirán al señor Alcalde-Presidente, debiendo presentarse en el Registro General del Ayuntamiento de Canena.

En el «Boletín Oficial» de la provincia se publicarán los sucesivos anuncios de trámite de esta convocatoria.

Canena, 3 de octubre de 2002.—El Alcalde, Ángel García Fernández.

20545

RESOLUCIÓN de 3 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Iznatoraf (Jaén), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Limpiador/a.

Se convocan pruebas selectivas para proveer, por el procedimiento de concurso-oposición libre, dos plazas de empleado/a laboral a media jornada con la categoría de Limpiador/a de dependencias municipales, por tiempo indefinido.

Las bases de dichas pruebas fueron aprobadas por Decreto de la Alcaldía de fecha 30 de agosto de 2002 y fueron publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 211, de 12 de septiembre de 2002, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 11, de 21 de septiembre de 2002.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Iznatoraf, 3 de octubre de 2002.-El Alcalde.

20546

RESOLUCIÓN de 3 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Sitges (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Por acuerdo de la Comisión de Gobierno, el Ayuntamiento de Sitges convoca concurso-oposición para la cobertura de una plaza de Técnico Medio Arquitecto, una plaza de Técnico Medio Ingeniero Industrial y dos plazas de Técnico Medio Ingeniero en Obra Pública, subescala Técnica, Escala de Administración Especial, de la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

La convocatoria se regirá por las bases generales de los procesos selectivos del Ayuntamiento de Sitges y de sus organismos autónomos publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 55, de fecha 5 de marzo de 2002 y en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» número 3588, de fecha 5 de marzo de 2002, y por las bases específicas publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 228, de fecha 23 de septiembre de 2002, y en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» número 3723, de fecha 19 de septiembre de 2002.

Las personas interesadas en participar en el proceso selectivo tendrán que hacerlo constar presentando solicitud dirigida al Alcal-